

Aires donde ejerció las funciones de Intendente en el Frontón Nacional.

Esa es la historia de Indalecio Sarasqueta, del imponderable Chiquito de Eibar, diez años de pelotarismo, síntesis de la etapa más admirable, más increíble que registra en sus anales la historia de la pelota.

Descanse en paz!

APUNTES NECROLÓGICOS

D. Ignacio de Goenaga

El día 6 del corriente falleció en esta ciudad, después de haber recibido con fervor cristiano los Santos Sacramentos, el señor D. Ignacio de Goenaga y Larrar, distinguido hijo de San Sebastián, al que profesaba entrañable cariño.

Estaba considerado como uno de los ingenieros más inteligentes de minas, de cuyo cuerpo llegó á ser inspector, después de haber ejercido elevados cargos en su carrera, incluso el de vocal de la Junta Consultiva.

Napoleón III le nombró Caballero de la Legión de Honor, por los importantísimos servicios que prestó como secretario de la sección de minas é industria en la Exposición Internacional de Bayona.

Jubilado hace algunos años, ha residido aquí hasta su muerte, querido y respetado de todos por sus excelentes prendas de carácter y caballerosidad, siendo buena prueba de ello la inmensa concurrencia que asistió á los funerales y conducción del cadáver.

Descanse en paz el finado recibiendo su respetable familia, y muy especialmente su sobrino el conocido abogado D. Ricardo Bermingham, la expresión de nuestro más sentido pésame.